



Santiago Creel acusó que alerta contra Cabeza de Vaca se da por voto de su hermano contra reforma militar

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que la alerta migratoria en contra del exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, es una represalia por el rechazo de su hermano en el Senado de la República a la reforma militar.

https://www.omnia.com.mx/noticia/239350/santiago-creel-acuso-que-alerta-contra-cabeza-de-vaca-se-da-por-voto-de-su-herma